CAMPAMENTOS CASAVIEJA 2025



CONDICIONES DE LA RESERVA

La inscripción será efectiva una vez que llegue por mail el formulario debidamente relleno y el justificante de pago.

El día que venga el niño /a al campamento tendrá que traer la fotocopia de la tarjeta sanitaria, en una bolsa de cip junto a la ficha de pauta de medicación (si tuviera).

Las plazas se adjudicarán por riguroso orden de llegada de la documentación.

PRECIOS

2ª DECENA DE JULIO: Del 12 al 21 de julio (10 días) = 550€

3ª DECENA DE JULIO: Del 22 al 30 de julio (9 dias) = 495€

1ª DECENA DE AGOSTO: Del 1 al 10 de agosto (10 días) = 470€

(Se aplicará un descuento de 15€/niño por hermanos o veteranos)

Los ingresos se harán en 2 pagos:

- a) 200€ en concepto de matricula y reserva de plaza
- b) Resto antes de la entrada al campamento

Los pagos deben hacerse por transferencia a nombre de GRANJA ESCUELA CASAVIEJA, indicando en el concepto **el nombre y los apellidos del participante, así como al turno al que va asistir**, en el número de cuenta: CAIXA: ES59 2100 1571 11 0200444452

DEVOLUCIONES

Teniendo en cuenta los gastos de gestión que se originan en la reserva, en el caso de anulación se devolverá:

El 75 % del importe total, siempre que se notifique antes de los15 días del inicio de la estancia.

El 50 % del importe total, si se notifica con 7 días de antelación del inicio de la estancia.

A partir del día 7 no se devolverá ningún importe.

Si el participante decide por voluntad propia o de sus representantes legales abandonar el campamento, o es expulsado por incumplimiento de normas básicas de convivencia, no se reembolsará ningún importe.

La realización de cada uno de los turnos está sujeta a un mínimo de participantes, en caso de no cubrirse dicho mínimo, se reembolsará el 100% de la cantidad abonada.

UNA VEZ RELLENO EL FORMULARIO Y RECIBIDA LA TRANSFERENCIA DE LA RESERVA, SE COMUNICARÁ LA CONFIRMACION DE LA PLAZA A TRAVES DEL MAIL

campamentos@granjacasavieja.com

CONDICIONES DE LA ESTANCIA

RESPONSABILIDADES DE LA GRANJA

La Granja Escuela Casavieja cumplirá todas las medidas higiénicas sanitarias y todas las normativas indicadas por Juventud de Castilla y León.

Los niños están a cargo y bajo la responsabilidad de La Granja y al cuidado de sus monitores desde la llegada a sus instalaciones hasta la salida al finalizar el campamento, o en el caso de viaje en autobús, desde su recepción hasta su entrega en Madrid.

Los niños serán organizados en grupos estables a la llegada al campamento y permanecerán durante todo el campamento a cargo de un monitor. En todas las actividades que se realicen al aire libre como senderismo o excursiones, así como las actividades que se realicen dentro del recinto se guardarán en todo momento las medidas de seguridad.



La organización de actividades y horarios son competencia del Coordinador de monitores. La organización incluirá al participante en las actividades del programa contratado. Los niños, salvo razón de fuerza mayor justificada, deberán participar en las actividades. Los monitores tomarán las precauciones necesarias para el normal desarrollo de las actividades.

La granja es responsable de la alimentación de los niños y por lo tanto no está permitido que traigan comida ni bebida de casa, Para evitar poner en riesgo a los niños que tengan intolerancia o alergias alimentarias, cualquier alergia o restricción médica a los alimentos deberá ser comunicada en la ficha de inscripción del niño.

Los padres deben aceptar las normas de funcionamiento de la granja asumiendo que el niño las cumplirá razonablemente. Cualquier participante que no respete las normas o no siga las instrucciones específicas de los monitores de forma reiterada o grave, podrá ser expulsado del campamento debiendo hacerse cargo sus familiares del traslado fuera de la instalación del campamento, no teniendo derecho a devolución alguna de la cuota de participación. Previamente a la expulsión la Granja Escuela se compromete a ponerse en contacto con los familiares para informarles de los hechos.

Los teléfonos móviles serán guardados por los monitores y solo podrán usarse en los tiempos establecidos para llamar o recibir llamadas. En caso de no traer móvil, la granja se ocupará de que los niños llamen. Todos los niños llamaran en tres ocasiones a sus padres con los teléfonos móviles personales o los de la granja si no tuvieran: al comienzo, hacia la mitad y al final del campamento. No se pasarán llamadas del exterior a los niños. Si hay alguna urgencia, los padres pueden contactar con la granja.

La empresa no se hace responsable del dinero ni de los objetos de valor que no se depositen a su cargo, ni de las pérdidas de objetos personales y/o prendas de ropa que puedan producirse durante el desarrollo de los campamentos.

Durante la estancia de los niños en el campamento, la Granja pondrá en su página web (<u>www.granjacasavieja.com</u>) la programación para cada día en la pestaña LA GRANJA HOY

La Granja dispone de seguro de responsabilidad civil y accidentes en actividades.

Se atenderán las reclamaciones que se envíen por escrito tras la actividad en un plazo máximo de quince días de la terminación del campamento. La inscripción al campamento supone la aceptación de estas condiciones.

RESPONSABILIDADES DE LOS PADRES

No se permiten las visitas de los familiares a los campamentos. En caso excepcional se concertará una visita a la dirección del centro.

En caso de existir alguna característica especial del participante (médica, física o psicológica) deberá estar reflejada en la ficha de inscripción. La empresa se reserva el derecho de cancelar la participación del niño/a con características especiales que no hayan sido comunicadas previamente al inicio de la estancia.

Si por alguna causa excepcional se precisa hablar con el niño de forma urgente, se deberá comunicar a la Granja para que el niño pueda llamar a sus padres.

En caso de daños a terceras personas o desperfectos en el mobiliario o bienes inmuebles causados por utilización indebida de los mismos, los gastos de reparación y/o reposición serán cargados a los responsables legales del participante que ocasione el daño y deberán ser abonados directamente a la organización de la actividad.

Una vez comenzado el campamento, si el niño/a tuviera que abandonarlo por cualquier causa no se reintegrara el importe de la estancia.

RESPONSABILIDADES DE LOS NIÑOS

Todos los participantes deberán respetar las medidas de seguridad indicadas por la Granja Escuela Casavieja.

Todos los participantes deben respetar en todo momento a sus compañeros, monitores y cualquier otro personal de la Granja. Todos los materiales e instalaciones pertenecientes al campamento deben ser utilizados y respetados adecuadamente por los participantes.

Todos los participantes deberán tomar parte en las actividades de grupo establecidas (salvo en las de multiaventura cuya participación es voluntaria).

Los participantes aceptan las normas del campamento, sus horarios y plan de actividades. Todos los participantes deberán respetar las normas establecidas, cumpliendo con los horarios de aseo, comida, actividades y tiempo libre y tienen la obligación de ducharse y asearse en los momentos establecidos a tal efecto.



Los niños/as deben respetar las normas y las instrucciones específicas de los monitores. Cualquier conducta inadecuada que se repita de forma reiterada, será comunicada los familiares y podrá ser causa de expulsión. En este caso, los familiares serán responsables del traslado fuera del campamento.

Los niños/as podrán llevar teléfonos móviles, que serán guardados por los monitores. Estos los entregarán a los niños para que los usen en las ocasiones fijadas por la empresa, para evitar que su uso perjudique el buen desarrollo de las actividades y la integración de los participantes en ellas.

Los niños no deberán llevar aparatos electrónicos, ya que interfieren con la buena marcha de las actividades. En caso de que algún niño lo llevara, serán guardados por la Dirección/Coordinación de la Granja y entregados a la salida del campamento.

Queda terminantemente prohibido:

- A.- Fumar
- B.- Beber cualquier clase de bebida alcohólica o energética.
- C.- Cualquier tipo de comportamiento violento, tanto físico como psíquico.
- D.- Llevar navajas, machetes, cuchillos de monte, dardos, luces láser, mecheros, cerillas y cualquier otro objeto que pueda producir accidentes o lesiones.

Transporte

Los niños podrán venir a la Granja en coche particular el día y horario indicado, o en los autobuses que la Granja pone a su disposición. El transporte no está incluido en el precio de la estancia. En caso de que el número de niños sea insuficiente, la organización se reserva el derecho de cancelar el transporte, lo que comunicará a los padres con antelación.

Incidencias médicas

Si un participante tiene alguna incidencia de medicación, régimen alimenticio, requiere atención especial medica, física o psicológica, deberá estar indicada en su ficha y deberá acompañarse del correspondiente informe médico y comunicarlo en la ficha de inscripción.

En caso de que los niños tengan prescrita alguna medicación, deberán llevar la cantidad suficiente para su administración durante todos los días de su estancia en la Granja. La administración de la medicación es responsabilidad del Coordinador y los monitores se ocuparan del control cuya pauta deberá adjuntarse en la ficha médica.

En caso de incidencia médica del niño, la granja le trasladará al Centro de Salud de Casavieja o Sotillo de la Adrada para su visita al médico y se comunicará la incidencia a los padres y ante cualquier urgencia mayor se le trasladará al hospital más cercano.